



Polda Jatim Jaring Duta Lalu Lintas, Wujudkan Kamseltibcar Lantas Melalui Edukasi dan Kebudayaan

Achmad Sarjono - JATIM.INFORMAN.ID

Nov 30, 2023 - 09:18



SURABAYA - Polda Jawa Timur gelar Finalis Duta Lalu Lintas tahun 2023. Kegiatan ini diikuti oleh 39 peserta pasangan putra putri dari seluruh Jawa Timur.

Duta Lalu Lintas ini bertujuan untuk mempersiapkan kader anak-anak bangsa, yang menjadi ujung tombak dalam mewujudkan Keamanan, Keselamatan,

Ketertiban dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas) melalui edukasi dan kebudayaan.

Final pemilihan Duta Lalu Lintas tahun 2023 ini berlangsung pada Rabu (29/11/2023), di gedung Mahameru Mapolda Jatim dan dihadiri oleh Kapolda Jatim Irjen Drs Imam Sugianto serta Pejabat Utama Polda Jatim dan Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) Polda Jatim, Kombes Komarudin serta Kasat Lantas di Jajaran Polda Jatim.

Dalam kegiatan ini juga di putarkan penayangan Video Flashback pelaksanaan seleksi peserta Duta Lantas. Sementara proses seleksi kegiatan ini dilakukan selama tiga hari.

Usai pemutaran video seleksi peserta, kegiatan dilanjut dengan tanya jawab Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto dengan peserta duta lalulintas yang dilakukan secara random.

"Bagaimana saudara saudari merencanakan untuk mengaplikasikan oemahaman lalulintas berbudaya dalam setiap interaksi dengan masyarakat saat menjalankan tugas sebagai duta lalulintas?," tanya Kapolda Jatim.

Sementara pasangan peserta dari Polres Mojokerto Kota tersebut menjawab, ia akan bekerjasama dengan dinas pendidikan untuk memberitahu bahwa lalulintas ini penting, untuk pelajar-pelajar.

"Lalu, saya akan berinteraksi dengan SMP, SMA, agar anak-anak ini lebih paham dan juga bisa mempertanggungjawabkan saat berkendara," lanjut pasangan Putri dari Polres Mojokerto Kota.

Jawaban tersebut langsung diserahkan oleh Kapolda Jatim kepada dewan juri untuk di lakukan penilaian.

Selain Mojokerto Kota Kapolda juga bertanya kepada pasangan peserta dari Polres Bojonegoro dan Pasangan dari Polres Gresik, yang jawaban dari peserta ini secara langsung dinilai langsung oleh dewan juri.

Sementara pengumuman pemenang Final Duta Lalu Lintas secara langsung disampaikan oleh dewan juri setelah melalui proses perhitungan.

Untuk juara 3 diraih oleh Rajendra Amar Bakhtiar dari Polres Pamekasan dan Zahra Maharani dari Polresta Sidoarjo, juara 2 diraih oleh Ricky Rahardian Subagyo dari Polres Tuban dan Anggun Ratudela Anggraeni dari Polres Mojokerto Kota, sedangkan juara 1 diraih oleh Rangga Nevridio Putra dari Polres Bojonegoro dan Aliyah Afifah Salim dari Polres Gresik. (*)